

Angestellte in der IG Metall Impulse, Ideen und Know-How

Der Angestelltenausschuss der IG Metall Düsseldorf-Neuss bringt seit Jahren Angestellte aus den Betrieben in und um Neuss und Düsseldorf zusammen. Von der Software-Entwicklung über Maschinenbau und Automobilindustrie bis hin zur IT- und Telekommunikationsbranche bringt der Ausschuss seine Positionen aktiv in die gesamte IG Metall und in seine Betriebe ein.

In den regelmäßigen Treffen findet ein Austausch über die neuesten Entwicklungen in der Arbeitswelt statt und gemeinsam werden Lösungen zur Verbesserung der Arbeitsbedingungen erarbeitet.

Im Mittelpunkt der Diskussionen stehen Themen aus dem Arbeitsalltag von Angestellten. Dazu gehören Arbeitszeit, Entgelt und Digitalisierung ebenso wie Gesundheit und die Vereinbarkeit von Beruf und Privatleben. Gemeinsam werden Umgangsweisen mit betrieblichen Problemen erörtert, Aktionen und Kampagnen durchgeführt.

Bei der Entwicklung von Ideen und Lösungen zur Verbesserung der Arbeitsbedingungen wird dabei von gegenseitigem Wissen, Urteilsvermögen und gemeinsamen Erfahrungen profitiert. Denn zusammen lässt sich mehr erreichen.

Die Treffen bieten somit zahlreiche Gelegenheiten, Erfahrungen auszutauschen und von guten Beispielen aus anderen Betrieben zu lernen. Das gibt immer wieder Impulse, betriebliche Aktivitäten stärker miteinander zu vernetzen.

Miteinander voneinander lernen. Das ist unsere Leitlinie für eine lebendige, erfolgreiche Angestelltenarbeit in Düsseldorf und Neuss.



Kompetente Partner in Sachen Arbeit und Gestalter der Arbeitswelt von morgen

Mit 312.000 Mitgliedern, die in den Büros und Entwicklungsabteilungen in unseren Branchen arbeiten, haben wir ein starkes Fundament zur Gestaltung guter Arbeit im Betrieb. Wir setzen uns dafür ein, dass für Industriepolitik und Technikentwicklung immer auch gute und gesunde Arbeit mitgedacht wird!

Ob es um ausufernde Arbeitszeiten, neue Autonomie in der Arbeit und steigenden Leistungsdruck, Vereinzelung der Arbeit durch Telearbeit oder Home Office geht oder aber um neue Formen der Verlagerung von Arbeit über Solo-Selbständige oder Crowdworker bis hin zu innovativen Bürokonzepten in Legebatterien, wir packen die Themen an. Auf der Grundlage internen und externen Know-Hows entwickeln wir Lösungsangebote oder organisieren Veranstaltungen für verschiedene betriebliche Themen-, Fragen- und Problemstellungen.

Die Teilnehmenden des Angestelltenausschuss der IG Metall Düsseldorf-Neuss arbeiten aus der Praxis für die Praxis. Gerade bei den Fragen, die besonders die technischen Experten und Ingenieure, aber auch die kaufmännischen Angestellten betreffen, liefert das Netzwerk kreative Lösungen. Unsere langjährige Zusammenarbeit ist dabei geprägt von Akzeptanz, Herzlichkeit, gegenseitiger Hilfe und Unterstützung sowie stetiger Einbindung neuer Kolleginnen und Kollegen.



Jörg Plage

VK-Leiter bei ATOS

Arbeitszeiten
brauchen Grenzen

Anna Schoppmann

BR-Mitglied bei EntServ

„Come in“ statt „Burn out“ – mitwirken beim
Angestelltenausschuss der IG Metall.

Beteiligen.

Mitdenken. Mitmachen.

Jeden 2. Dienstag im Monat trifft sich der Angestelltenausschuss in der Zeit von 17.00 bis 19.00 Uhr in der Geschäftsstelle Düsseldorf-Neuss. Im Mittelpunkt stehen, neben der Diskussion aktueller betriebs- und tarifpolitischer Themen, die besonderen Arbeitsbedingungen der Angestellten.

Netzwerktreffen speziell

für technische Angestellte

Immer Mittwochs, vier bis sechs Mal im Jahr, findet ein Stammtisch insbesondere für Ingenieure und technische Angestellte im Café Kastanie statt. In lockerer und gemüthlicher Atmosphäre steht dabei das Kennenlernen und die Vernetzung mit anderen Kolleginnen und Kollegen im Fokus. Willkommen sind alle, die was bewegen wollen.

Aktuelle Termine online unter
www.duesseldorf-neuss.igmetall.de



Ansprechpartnerin für alle Fragen

Dinah Trompeter

✉ dinah.trompeter@igmetall.de